
A
m

t L
ö

ckn
itz-P

e
n

ku
n

D
e

r A
m

ts
v
o

rs
te

h
e

r

P
R

O
T

O
K

O
L
L

S
itzu

n
g
 d

e
s A

m
tsa

u
ssch

u
sse

s L
ö
ckn

itz-P
e
n
ku

n

S
itz

u
n
g
s
te

rm
in

:

S
itz

u
n

g
s
b

e
g

in
n

:

S
itz

u
n
g
s
e
n
d
e
:

O
rt, R

a
u
m

:

D
onnerstag, 09.12.2021

1
9

:0
0

 U
h

r

2
1
:1

7
 U

h
r

G
a
ststä

tte
 "Z

u
m

 D
o
rfte

ich
" G

ra
m

b
o
w

A
n

w
e

s
e

n
d

e
:

H
e

rr S
te

fa
n

 M
ü

lle
r

H
e
rr D

e
tle

f E
b
e
rt

H
e
rr R

e
in

h
a
rt R

e
tz

la
ff

H
e
rr B

e
rn

d
 D

a
s
s
o
w

H
e
rr E

n
ric

o
 H

a
rm

s

F
ra

u
 H

e
id

e
lo

re
 H

o
b

o
m

H
e
rr S

v
e
n
 R

e
in

k
e

H
e

rr M
irk

o
 E

h
m

k
e

H
e
rr S

te
ffe

n
 T

u
le

ya
H

e
rr R

e
im

u
n

d
 S

o
m

m
e

r

H
e
rr G

e
rd

 S
a
u
d
e
r

F
rau A

ntje Z
ibell

A
b

w
e

s
e

n
d

e
:

H
e
rr U

lric
h
 K

e
rs

te
n

H
e
rrG

u
n
n
a
r M

iß
lin

g
H

e
rr R

a
in

e
r S

c
h

u
lz

e

F
ra

u
 D

o
rin

a
 V

o
ß

H
e
rr F

ra
n
k
 R

a
d
a
n
t

G
ä
s
te

:
H

err G
rey (O

A
S

 T
orgelow

)
H

err S
chinke (M

itarbeiter O
rdnungsam

t)
F

rau W
agner (V

orsitzende P
ersonalrat)

F
rau N

eum
ann (G

leichstellungsbeauftragte)
F

rau T
im

m
 (Leiterin O

rdnungsam
t)

F
rau R

am
bow

 (K
äm

m
erin)

H
err F

uth (Leitender V
erw

altungsbeam
ter)

S
c
h
riftfü

h
ru

n
a
:

F
ra

u
 F

ra
n
z
is

k
a
 B

ö
s
e

T
a

g
e

so
rd

n
u

n
g

:

Ö
ffe

n
tlich

e
r T

e
il

abw
esend, entschuldigt

abw
esend, entschuldigt

abw
esend, entschuldigt

abw
esend, entschuldigt

abw
esend, entschuldigt
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1 Eröffnung, Feststellen der ordnungsgem
äßen Einladung und Beschlussfähigkeit

2
Änderungsanträge zur Tagesordnung

3
V

erpflichtung eines A
usschussm

itgliedes

4 Protokollkontrolle und Bekanntgabe der nicht öffentlich gefassten Beschlüsse vom
16.09.2021

5
B

ü
rg

e
rfra

g
e
stu

n
d
e

6
V

orstellung S
achstand O

A
S

 durch den G
eschäftsführer

7
V

orstellung H
aushaltssatzung 2022

8 Feststellung des Jahresabschlusses 2019 nach § 60 A
bs. 5 S

atz 1 K
V

 M
-V

Vorlage: BV/01-2021-307

9 Entlastung des Am
tsvorstehers nach § 60 Abs. 5 Satz 2 i.V. m

. § 144 (1) KV M
-V für

das H
aushaltsjahr 2019

V
orlage: B

V
/01-2021-308

1
0

Inform
ationen und A

nfragen

Ö
ffentlicher T

eil

z
u

 1
Eröffnung, Feststellen der ordnungsgem

äßen Einladung und Beschlussfähigkeit

Herr M
üller begrüßt alle Anwesenden, stellt die form

- und fristgerechte Ladung sowie die
Beschlussfähigkeit m

it 12 anw
esenden M

itgliedern fest.

Der Am
tsvorsteher bedankt sich bei Frau Hafenstein (Gaststätte zum

 Dorfteich Gram
bow)

und beglückw
ünscht sie zum

 20. Betriebsjubiläum
.

zu 2 Ä
nderungsanträge zur T

agesordnung

Zur Tagesordnung gibt es keine Änderungsanträge.

A
b
s
tim

m
u
n
g
s
e
rg

e
b
n
is

:
J
a

: 1
2

 N
e

in
: 0

 E
n

th
a

ltu
n

g
e

n
: 0

S
l/0

1
-0

1
-2

0
2
1
-3

5
S

e
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zu
 3

 V
e

rp
flich

tu
n

g
 e

in
e

s A
u

ssch
u

ssm
itg

lie
d

e
s

hlerr T
uleya w

ird vom
 A

m
tsvorsteher per H

andschlag verpflichtet:

„Ich verpflichte S
ie auf der G

rundlage der K
om

m
unalverfassung für das Land M

eck-
lenburg-V

orpom
m

ern, ihr M
andat im

 R
ahm

en der G
esetze nach freier, nur dem

 G
e-

m
eindew

ohl verpflichtenden Ü
berzeugung auszuüben."

„Ich verpflichte S
ie zur T

eilnahm
e an S

itzungen des A
m

tsausschusses, w
enn S

ie
nicht aus w

ichtigem
 G

rund verhindert sind."

„Ich verpflichte S
ie zur V

erschw
iegenheit über die Ihnen bei Ihrer T

ätigkeit bekannt
gew

ordenen A
ngelegenheiten jedoch nicht für T

atsachen, die offenkundig sind oder
ihrer B

edeutung nach keiner G
eheim

haltung bedürfen."

Im
 A

nschluss w
ird H

err S
chinke begrüß

t und als neuer M
itarbeiter des O

rdnungsam
tes (ru-

hender V
erkehr) vorgestellt. H

err S
chinke stellt sich anschließ

end selbst kurz vor.

zu 4 P
rotokollkontrolle und B

ekanntgabe der nicht öffentlich gefassten B
eschlüsse vom

16.09.2021

Z
um

 P
rotokoll vom

 16.09.2021 gibt es keine Ä
nderungen oder E

rgänzungen.

A
b
s
tim

m
u
n
g
s
e
rg

e
b
n
is

:
J
a

: 1
2

 N
e

in
: 0

 E
n

th
a

ltu
n

g
e

n
: 0

H
err M

üller gibt die nicht öffentlich gefassten B
eschlüsse vom

 16.09.2021 bekannt:

B
V

/0
1
-2

0
2
1
-2

9
6
 K

a
u
fa

n
tra

g
 G

e
m

a
rku

n
g
 L

ö
ckn

itz
m

e
h
rh

e
itlic

h
 b

e
s
c
h
lo

s
s
e
n

B
V

/0
1
-2

0
2
1
-3

0
3
 A

u
ftra

g
sve

rg
a
b
e
, U

b
e
rh

o
lu

n
g
sa

n
strich

 d
e
r F

e
n
ste

r a
m

A
m

tsgebäude P
enkun

einstim
m

ig beschlossen

B
V

/0
1

 -2
0

2
1

 -3
0

4
 A

u
ftra

g
sve

rg
a

b
e

 vo
n

 A
u

srü
stu

n
g

 zu
r S

ich
e

ru
n

g
 d

e
r

B
evölkerung in P

andem
iezeiten

einstim
m

ig beschlossen

• B
V

/0
1
-2

0
2
1
-3

0
5
 G

la
sfa

se
r-ln

sta
lla

tio
n
 a

m
 A

m
tsg

e
b
ä
u
d
e
 P

e
n
ku

n
einstim

m
ig beschlossen

B
V

/0
1
-2

0
2
1
-3

0
0
 B

e
stä

tig
u
n
g
 d

e
r V

o
rw

e
g
n
ä
h
m

e
 d

e
r E

n
tsch

e
id

u
n
g
 d

u
rch

 d
e
n

A
m

tsvorsteher, A
nschaffung einer neuen D

atensicherungslö-
sung auf B

asis von R
D

X
-M

edien
einstim

m
ig beschlossen

B
V

/01 -2021 -302 B
estätigung der V

orw
egnähm

e der E
ntscheidung durch den

A
m

tsvorsteher, B
eschaffung von H

ygienem
it-

te
ln

/h
tyg

ie
n
e

a
u

srü
stu

n
g

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

B
V

/01-2021-301 B
estätigung der V

orw
egnähm

e der E
ntscheidung durch den

A
m

tsvorsteher, E
instellung eines M

itarbeiters im
 O

rdnungsam
t

m
e

h
rh

e
itlic

h
 b

e
s
c
h

lo
s
s
e

n

S
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z
u

 5
B

ürgerfragestunde

D
a keine B

ürger anw
esende sind, entfällt die B

ürgerfragestunde.

z
u

 6
V

orstellung S
achstand O

A
S

 durch den G
eschäftsführer

H
err G

rey stellt sich und die A
rbeit der D

A
S

 vor und erklärt, dass die A
nsprechpartnerin,

Frau K
law

itter, zum
 31.12.2021 in den R

uhestand geht.

H
err M

üller bedankt sich daraufhin für die gute Zusam
m

enarbeit m
it Frau Klaw

itter und
m

öchte w
issen, w

er ab Januar 2022 die Betreuung der Bediensteten übernim
m

t.
•^ Frau G

ierow
 w

ar bereits die Vertretung von Frau Klaw
itter und w

ird nun ihre Arbeit für
ca. drei bis vier M

onate übernehm
en. Es w

urden bereits Vollstellungsgespräche m
it

m
öglichen N

achfolgern geführt.

W
eiter erklärt H

err G
rey, dass derzeit 48 Teilnehm

er im
 Am

tsbereich beschäftigt sind. Im
Jahr 2022 w

erden es leider nur noch 22 T
eilnehm

er sein.

H
err Ehm

ke m
öchte w

issen, ob w
ieder m

it Einschränkungen, bezüglich der C
orona-

P
a

n
d

e
m

ic, zu
 re

ch
n

e
n

 ist.
•^ H

err G
rey verneint die Frage. A

ktuell gibt es keine E
inschränkungen.

W
eiter w

ird erfragt, w
arum

 die Anzahl der Bediensteten so stark verringert w
ird.

•^ D
iese P

roblem
atik m

uss m
it dem

 Landkreis V
G

 geklärt w
erden.

•^ H
err F

uth erklärt, dass der Landkreis bereits K
enntnis hat.

•^ Es w
ird vereinbart, dass die Kreistagsabgeordneten das Problem

 noch einm
al an-

sprechen sollen und auch H
err M

üller die Angelegenheit m
it H

errn H
asselm

ann be-
sp

rich
t.

H
err G

rey w
eist darauf hin, dass Frau Klaw

itter am
 Vorm

ittag des 15.12.2021 in Löcknitz
o
ffizie

ll ve
ra

b
sch

ie
d
e
t w

ird
.

H
err M

üller bedankt sich für die Ausführungen bei H
errn G

rey und verabschiedet ihn.

z
u
 7

V
orstellung H

aushaltssatzung 2022

D
er H

aushalt für das Jahr 2022 w
urde am

 11.11.2021 in der Sitzung des Finanz- und Perso-
nalausschusses besprochen.

Frau Ram
bow erklärt, dass heute keine Beschlussfassung m

öglich ist, da der O
rientierungs-

d
a
te

n
e
rla

s
s
 fe

h
lt.

D
a der Vorsitzende des Finanz- und Personalausschusses, H

err Schulze, heute nicht anw
e-

send ist, gibt Frau Zibell einige E
rläuterungen.

Frau R
am

bow
 inform

iert u. a. über Folgendes:
die A

m
tsum

lage von 20,5 %
 soll gehalten w

erden
o in den kom

m
enden Jahren m

üssen die Erhöhungen der Am
tsum

lage einge-
p
la

n
t w

e
rd

e
n

große Investitionspunkte sind die Personalkosten sowie die W
eiterbildungskosten für

zwei W
eiterbildungen zum

 Verwaltungsfachwirt und einen Angestelltenlehrgang l
der Investitionshaushalt ist überw

iegend ausgeglichen
ab 2023 fällt voraussichtlich die A

ltfehlbetragsum
lage w

eg

S
l/01-01-2021-35

S
e
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Zu den H
aushalten der vergangenen Jahre erklärt Frau R

am
bow

, dass die H
aushalte des

Jahres 2019 abgeschlossen sind und der A
m

tshaushalt von 2020 an das R
echnungsprü-

fungsam
t übergeben w

urde. A
us dem

 Jahr 2018 fehlt noch der H
aushalt des Z

w
eckverban-

des G
ew

erbegebiet „K
lar-S

ee".

W
ic

h
tig

e
 In

fo
rm

a
tio

n
:

G
em

einden, die die E
ntschuldungsm

öglichkeit nutzen w
ollen, können den E

ntschul-
dungsantrag erst stellen, w

enn die Jahresabschlüsse der Jahre 2020 und 2021 auf-
g

e
ste

llt w
u

rd
e

n
.

F
rau H

obom
 m

öchte w
issen, ob es m

öglich w
äre, K

osten für eine m
obile/flexible B

litzertonne
e

in
zu

p
la

n
e

n
.

•^ F
rau T

im
m

 erklärt daraufhin, dass das A
m

t nicht für die Ü
berw

achung des fließ
enden

V
erkehrs zuständig ist. D

ie Z
uständigkeit dafür liegt beim

 Landkreis und der P
olizei.

•^ B
ei B

edarf kann die V
erkehrsüberw

achung beantragt w
erden.

H
err E

bert fragt, w
ie sich die E

instellung und die A
rbeit des neuen M

itarbeiters für den ru-
h
e
n
d
e
n
 V

e
rke

h
r a

u
s fin

a
n
zie

lle
r S

ich
t b

e
m

e
rkb

a
r m

a
ch

e
n
.

•> A
ktuell gibt es insgesam

t 194 V
erfahren aus denen sich eine S

um
m

e von 3.290,00 €
ergibt. S

eit der E
instellung des neuen M

itarbeiters w
urden davon bereits

150 V
erfahren aufgenom

m
en.

H
e
rr S

o
m

m
e
r m

ö
ch

te
 w

isse
n
, w

ie
 vie

le
 G

e
m

e
in

d
e
n
 vo

m
 A

ltsch
u

ld
e

n
e
rla

ss b
e
tro

ffe
n
 sin

d
.

•^ E
s h

a
n

d
e

lt sich
 u

m
 vie

r G
e

m
e

in
d

e
n

.

H
err E

hm
ke spricht noch einm

al das W
C

-H
äuschen auf dem

 A
m

tsparkplatz an (w
elches auf

einer der vorangegangenen S
itzungen them

atisiert w
urde) und stellt die N

otw
endigkeit sow

ie
die genannten 20.000 € infrage. E

r ist der A
nsicht, dass B

esucher des A
m

tes w
ohl eher die

T
o
ile

tte
n
 im

 A
m

t n
u
tze

n
 w

ü
rd

e
n
 a

ls d
ie

 A
u
ß

e
n
to

ile
tte

n
. W

e
n
n
 d

ie
 ö

ffe
n
tlich

e
 T

o
ile

tte
 e

rh
a
lte

n
w

e
rd

e
n
 so

ll, w
ä
re

 a
u
s se

in
e
r S

ich
t d

ie
 G

e
m

e
in

d
e
 L

ö
ckn

itz in
 d

e
r P

flich
t.

W
elter m

öchte H
err E

hm
ke w

issen, w
arum

 die P
lanungskosten für den U

m
bau/N

eubau des
A

m
tsgebäudes schon im

 H
aushalt für das Jahr 2022 berücksichtigt w

urden. E
r fragt, w

ann
die P

lanungsstudie fertig sein w
ird.

•^ H
err R

einke erklärt, dass sich die P
lanungsstudie aktuell in B

earbeitung befindet.
•^ F

rau Z
ibell ergänzt, dass die A

ntragstellung ohne die P
lanungsstufe 3 nicht m

öglich
ist. A

us diesem
 G

rund w
urden die finanziellen M

ittel für das Jahr 2022 eingeplant.
•» Frau H

obom
 fragt, ob der P

latz- und P
ersonalbedarf in der S

tudie berücksichtigt w
ur-

d
e
. ->

 d
ie

se
 F

ra
g
e
 w

ird
 b

e
ja

h
t

zu 8 F
eststellungdes Jahresabschlusses 2019 nach §60 A

bs. 5 S
atz 1 K

V
 M

-V
V

orlage: B
V

/01-2021-307

S
a

c
h

v
e

rh
a

lt:

D
er R

echnungsprüfungsausschuss und das R
echnungsprüfungsam

t haben den Jahresab-
schluss des A

m
tes Löcknitz-P

enkun zum
 31. D

ezem
ber 2019 gem

äß
 § 3a K

P
G

 geprüft. D
as

R
echnungsprüfungsam

t und der R
echnungsprüfungsausschuss haben das E

rgebnis in ihren
P

rüfungsberichten und ihren abschließenden P
rüfungsverm

erken zusam
m

engefasst und
einen uneingeschränkten B

estätigungsverm
erk erteilt.

D
ie P

rüfung des Jahresabschlusses hat zu keinen B
eanstandungen geführt, die so w

esent-
lich sind, dass sie der Feststellung durch den A

m
tsausschuss entgegenstehen könnten.

D
as V

erm
ögen beträgt zum

 31 . D
ezem

ber 2019

D
as E

igenkapital zum
 31. D

ezem
ber 2019 beträgt

8
.9

0
1
.0

4
8
,0

8
 €

3
2
3
.1

2
2
,8

1
 €

S
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1
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1
-2

0
2
1
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D
ie E

igenkapitalquote beträgt
(unter B

erücksichtigung der S
onderposten)

D
as Jahresergebnis 2019 beträgt

D
ie Finanzrechnung 2019 w

eist einen S
aldo aus von

D
ie liquiden M

ittel betragen zum
 B

ilanzstichtag

D
ie Investitionsauszahlungen betragen

1
8

,5
1

 %

4
5
4
.3

0
8
,3

0
 €

2
3
5
.0

4
7
,7

5
 €

1.037.601,80 €

1
7

.3
9

1
,9

5
 €

Von einem
 H

aushaltsausgleich gem
äß § 16 G

em
H

VO
-D

oppik kann insgesam
t ausgegangen

w
e

rd
e

n
.

D
as R

echnungsprüfungsam
t hat auf G

rundlage seiner Prüffeststellungen einen
uneingeschränkten B

estätigungsverm
erk erteilt.

Der Rechnungsprüfungsausschuss teilt die Einschätzung des Rechnungsprüfungsam
tes.

Auf der G
rundlage des Berichts über die Jahresabschlussprüfung für das Jahr 2019 em

p-
fiehlt der R

echnungsprüfungsausschuss dem
 Am

tsausschuss den Jahresabschluss 2019
fe

s
tz

u
s
te

lle
n

.

D
js

k
u
s
s
L
o
n
:

Frau H
obom

 und Frau R
am

bow
 geben einigen E

rläuterungen.

B
e

s
c
h

lu
s
s
v
o

rs
c
h

la
a

:
1. Der Am

tsausschuss des Am
tes Löcknitz-Penkun beschließt, den vom

 Rechnungs-
prüfungsausschuss und vom

 Rechnungsprüfungsam
t geprüften Jahresabschluss des

A
m

tes Löcknitz-P
enkun zum

 31. D
ezem

ber 2019 festzustellen.

A
b

s
tim

m
u

n
g

s
e

rg
e

b
n

is
:

J
a

: 1
2

 N
e

in
: 0

E
nthaltungen: 0

zu 9 Entlastung des Am
tsvorstehers nach § 60 Abs. 5 Satz 2 i.V. m

. § 144 (1) KV M
-V für

das H
aushaltsjahr 2019

V
orlage: B

V
/01-2021-308

Aufgrund des M
itw

irkungsverbotes (gem
äß § 24 KV M

V) nim
m

t H
err M

üller nicht an
der A

bstim
m

ung teil und übergibt das W
ort an Frau Zibell.

S
a
c
h
v
e
rh

a
lt:

Der Rechnungsprüfungsausschuss und das Rechnungsprüfungsam
t haben den Jahresab-

schluss des Am
tes Löcknitz-Penkun zum

 31. Dezem
ber 2019 gem

äß § 3a KPG
 geprüft. Das

Rechnungsprüfungsam
t und der Rechnungsprüfungsausschuss haben das Ergebnis in ihren

Prüfungsberichten und ihren abschließenden Prüfungsverm
erken zusam

m
engefasst und

einen uneingeschränkten Bestätigungsverm
erk erteilt.

Die Prüfung des Jahresabschlusses hat zu keinen Beanstandungen geführt, die so wesent-
lich sind, dass sie der Feststellung durch den Am

tsausschuss entgegenstehen könnten.

D
is

k
u
s
s
io

n
:

k
e
in

e

B
e

s
c
h

lu
s
s
v
o

rs
c
h

la
a

:
Der Am

tsausschuss des Am
tes Löcknitz-Penkun beschließt, dem

 Am
tsvorsteher für das

H
aushaltsjahr 2019 Entlastung zu erteilen.
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A
b

s
tim

m
u

n
a

s
e

m
e

b
n

is
:

J
a
: 1

1
 N

e
in

: 0
 E

n
th

a
ltu

n
g
e
n
: 0

H
err M

üller übernim
m

t w
ieder die Leitung der S

itzung.

zu
 1

0
 In

fo
rm

a
tio

n
e

n
 u

n
d

 A
n

fra
g

e
n

H
err M

üller inform
iert darüber, dass die Am

tsverw
altung, aufgrund der C

orona-Pandem
ie,

seitdem
 24.11.2021 nicht m

ehr regulär geöffnet ist. Bürger haben die M
öglichkeit, Term

ine
zu vereinbaren, um

 ihre A
ngelegenheiten im

 A
m

t zu klären.

W
eiter erklärt er, dass im

 Bürgerhaus in Löcknitz Im
pfungen zu festen Term

inen durchge-
führt werden. Die Term

ine m
üssen im

 Voraus über die Im
pfhotline vereinbart werden.

Frau Tim
m

 spricht noch einm
al die Brandschutzbedarfsplanung an und erklärt, dass es auf-

grund von Personalm
angel beim

 Landkreis Vorpom
m

ern-G
reifswald zu Verzögerungen bei

der B
earbeitung kom

m
t.

W
eiter berichtet F

rau T
im

m
 über F

olgendes:
Frau Schröder-Sanow

 hat alle Bürgerm
eister über die Term

ine zur Auslieferung der
m

it Landesm
itteln geförderten TS

F-W
 inform

iert
eine Institution hat sich bei der O

rdnungsam
tsleiterin gem

eldet und angeboten, ein
Testzentrum

 im
 Am

tsbereich zu eröffnen (Testung an 7 Tage pro W
oche)

o sie fragt an, w
er entsprechende R

äum
lichkeiten zur Verfügung stellen könnte

H
err M

üller erläutert einen Artikel der O
stsee Zeitung vom

 03. 12.2021, in dem
 es um

 den
A

usbau der S
-B

ahnlinie von S
tettin nach U

eckerm
ünde geht.

-» D
as Bauam

t (H
err Stahl) w

ird gebeten, sich dahingehend Inform
ationen vom

 Ver-
ke

h
rsm

in
iste

riu
m

 e
in

zu
h

o
le

n
.

H
err Futh spricht das Them

a „Breitbandausbau" an und erklärt, w
elche Anbieter für w

elche
O

rte
 zu

stä
n

d
ig

 sin
d

.
die Landw

erke G
m

bH
 hat bisher nur eine Einw

ohnerversam
m

lung in Löcknitz durch-
geführt -> die anderen O

rte w
arten noch auf eine V

ersam
m

lung
die Landw

erke G
m

bH
 hat bekanntgegeben, dass die Arbeiten bis zum

 Jahr 2024 ab-
geschlossen sein sollen -> ein Beginn ist bisher allerdings nicht bekannt
die E.D

IS ist in den G
em

einden hingegen sehr aktiv -> die Ausbauarbeiten in Plöw
en

und P
enkun sind bereits abgeschlossen

Herr Ebert erklärt daraufhin, dass die Internetgeschwindigkeit an der Löcknitzer G
rundschule

nicht ausreichend ist und er einen eigenständigen Ausbau in Erw
ägung zieht.

•^ H
err Futh erklärt, dass bei einem

 separaten Ausbau die Förderung in G
efahr sein

könnte und die G
em

einde hohe finanzielle A
usgaben zu tragen hätte.

•^ Er em
pfiehlt, sich an Frau N

iederberger (Landkreis) zu w
enden und den separaten

A
usbau zu beantragen.

v
. B

a
u
a
m

t

•^ H
err Ebert äußert auch, dass sich die G

em
einde Löcknitz dagegen ausgesprochen

hat, Breitbandleitungen für andere G
em

einden durch die eigene G
em

einde legen zu
la

s
s
e

n
.

o Frau Zibell sieht diese Vorgehensw
eise kritisch, da anderen G

em
einden som

it
die M

öglichkeit des B
reibandausbaus erschw

ert w
ird.

H
err M

üller erklärt noch, dass H
err Stahl in der nächsten Sitzung des Am

tsausschusses über
die IN

TER
R

EG
-VI A-Förderung berichten w

ird.
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Abschließend bedankt er sich noch bei den beiden Schiedspersonen des Am
tes Löcknitz-

Penkun für ihre geleistete Arbeit im
 Jahr 2021.

Der Am
tsvorsteher beendet den öffentlichen Teil der Siteung um

 20:23 Uhr und s^llt
die N

ichtöffentlichkeit her.

-£
^
„

F
ra

u
 F

ra
n

ziska
 B

ö
se

S
chriftführung

H
err Stefan 1\/tijlTer

V
o
rs

itz

S
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